
講座の内容
33%

講師
11%

いつも来院しているから
13%

病理医に興味があった
37%

その他
6%

講義にご参加いただいた理由

（複数回答）

講座の内容 講師

いつも来院しているから 病理医に興味があった

その他

理解できた
50%

まあまあ理解できた
36%

普通
7%

あまり理解できなかった
7%

理解できなかった
0%

講座の内容

理解できた まあまあ理解できた

普通 あまり理解できなかった

理解できなかった

・病理医から説明を受けるという事が一般的になってほしいと思った
・先生の一貫した病理医としての姿勢に感動した
・堤先生の人柄がとても素晴らしく優しくて、お会いできて嬉しかった

・病理医と臨床医の情報共有で、さらに良い医療となること
・オーボエ演奏に引き込まれ、良い時間を過ごすことが出来た
・本当に患者さんに必要な治療とは何か、考えさせられた


